



# 布施小学校だより(笹の台) 6月号

令和6年5月31日発行

学校教育目標：「郷土を愛し、豊かな心と確かな学力を備えた、心身ともにたくましい児童の育成」

## 「さらなる成長を願って・・・」

通勤途中、車窓から見える景色は、田植えを終え、布施らしい田園風景となっています。また、校庭の木々は一層緑を鮮やかにしています。

先日1年生が、「校長先生、いいもの見つけたよ。校長先生にあげるね。」と、小さな手のひらにそっと乗せた四つ葉のクローバーを大事そうに見せ、プレゼントしてくれました。それは、なんと微笑ましく穏やかな光景でした。このようなできごとには心があたたかくなります。

これから梅雨に入ると、ぐずついた雨の日が多くなり、外で活動できる日が少なくなると思います。

「悠々自適」という言葉もあるように、今月は雨の日の落ち着いた過ごし方の一つとして、読書活動にも力を入れてみてはいかがでしょうか。「本を読む」ことで、いろいろな人の考え方を知ることができます。知らなかったことを学び知識を増やすこともできます。様々な情報や話が自分に入ってきて、何だか得した気分にもなれます。子供たちには、自分自身の心に元気や栄養を入れるためにも、たくさんの本に触れてほしいと思います。

千葉県のいじめ防止啓発月間(4月)を踏まえ、本校でも、27日に「命を大切にするキャンペーン集会」を開きました。今年度の学校のスローガン「仲間とともに 笑顔あふれる 大好き布施小」を確認するとともに、実行委員を中心に「いじめゼロ宣言」をしました。学校では一人一人にアンケートを実施するとともに、教育相談やスクールカウンセラーとの面談など、いじめや不登校などの未然防止や早期発見、早期対応に取り組んでいます。

最後になりますが、6月1日には、「スポーツフェスタ」を開催します。開催に際し、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。今年度は縦割り班に分かれ、準備や練習に取り組んできました。

上級生を中心に教え合いや学び合いの場面が多く見られました。スポーツを通して保護者や地域の皆様への子供たちの感謝の気持ちを感じていただきたいと思います。当日は子供たちへの温かいご声援をお願いいたします。



## 6月の予定

(下校時刻に注意してください。)

6月1日(土)	スポーツフェスタ(学校開放)、引き渡し訓練、学校関係者評価委員会②	
6月2日(日)	スポーツフェスタ(予備日①)	
6月3日(月)	全校朝会、SC来校③	
6月4日(火)	部活動練習開始、歯と口の健康週間(~6/10)	
6月5日(水)	読み聞かせ、体重測定	
6月6日(木)	卒業アルバム写真撮影、御宿小学区変更に伴う準備委員会	
6月7日(金)	ぼうぼうあたま、心肺蘇生法(教職員、PTA)、安全点検・行動点検	
6月8日(土)	スポーツフェスタ(予備日②) 9日(日) スポーツフェスタ(予備日③)	
6月10日(月)	(林-ワイルドが実施できた場合)：振替休業 (林-ワイルドが実施できなかった場合)：月曜日課、弁当持参	
6月11日(火)	交通指導、交流学习(6年・乗船体験)、体験入学(黒沼さん)	時の記念日
6月12日(水)	読み聞かせ	
6月13日(木)	職員会議、職員研修等、卒業アルバム写真撮影(予備日)	
6月14日(金)	ぼうぼうあたま、薬物乱用防止教室(6年)	
6月15日(土)	県民の日	
6月17日(月)	東上総教育事務所計画訪問(午前)、委員会	
6月18日(火)	水泳学習開始(御宿B&G)	
6月19日(水)	読み聞かせ	
6月20日(木)	JRC登録式、職員研修等	
6月21日(金)	ぼうぼうあたま、水泳学習、校外学習(4年・浄水場、御宿小と交流)	
6月22日(土)	都市PTA研究大会	
6月24日(月)	クラブ活動	
6月25日(火)	水泳学習	
6月26日(水)	読み聞かせ	
6月27日(木)	生徒指導連絡会、校内特別支援教育委員会	
6月28日(金)	一日参観、ミニ集会、集団下校(14:30)、ぼうぼうあたま、月末統計、閉校準備委員会	

ころもがや

6月1日

時の記念日

6月10日

【学校HP】



食事のあとは 歯をみがこう



## 全校遠足

5月2日(木)に、全校遠足で千葉市動物公園に出かけました。

縦割り班での園内見学や食事などの活動をとおして、交流を深めました。



## 布施っ子田んぼ 田植え体験(全校)

5月7日(火)に、全校児童で布施っ子田んぼでの最後の田植え体験をしました。地元農家の井上文雄さんから指導していただきました。

最初はぬかるむ足元に苦戦していましたが、徐々に慣れてきて、「布施っ子田んぼ」に苗を植え終えることができました。今後の生長が楽しみです。



## 夷隅郡市陸上競技大会

5月19日(日)に、夷隅郡市陸上競技大会が国際武道大学陸上競技場で行われました。

出場した選手は、練習の成果を発揮し、自己ベストの更新を目指して、全力で競技しました。



## PTA奉仕作業

5月25日(土)のPTA奉仕作業では、スポーツフェスタに向け、除草作業などを行いました。

多くの保護者の皆様や子供たちのおかげで、とてもきれいな環境になりました。

スポーツフェスタ前に、子供たちはきれいな環境で練習し、競技することができました。

ご協力ありがとうございました。



## 交通安全教室

5月9日(火)に、いすみ警察署と交通安全協会から講師をお招きして、交通安全教室を実施しました。

模擬道路を使って1~3年生は信号や自動車に気をつけて歩く体験をしました。4年生と6年生は実際に自転車に乗って安全な運転について再確認しました。ご家庭でも急な飛び出しをしない、右側歩行や横断歩道での左右確認など、今一度、お子様と交通安全についてお話しください。



## 命を大切にするキャンペーン集会

5月29日(月)に、「命を大切にするキャンペーン集会」を行い、イエローリボンの説明、いじめゼロの標語の発表、「いじめゼロ宣言」を行いました。今年度のテーマ「布施っ子の笑顔かがやく 楽しい布施小」を目指して努力することを全校児童で誓いました。



## スポーツフェスタについて

スポーツフェスタが明日となりました。児童一人一人に役割があり、子供たちは競技だけでなく、自分の役割に精一杯取り組んでいます。

今年のスポーツフェスタのテーマは、2年生の小高昌臣さん作の「青空にとどけ みんなの汗と笑顔」です。このテーマの達成に向け、がんばっています。また、マスコットキャラクターは、6年生の君塚暖花さんが考案した「フーちゃん、セーくん」です。

当日は9時から入場開始です。種目は、①ラジオ体操、②大玉送り、③親子で借り物(1~4年)、④ビッグ輪投げ、⑤玉入れ、⑥布施っ子の宝、⑦親子競技(6年)、⑧パン食い競争、⑨全校リレーです。



## 租税教室

5月14日(火)に、6年生が御宿町役場税務住民課の職員の方を講師にお招きして租税教室を行いました。

税金の種類や使い方などについて学びました。



## 小学6年招待事業

5月15日(水)に、6年生が千葉県の招待事業でディズニーシーの新アトラクションの施設を体験しました。



## 交流学習(1年)

5月16日(木)に、交流学習で1年生が御宿小に出かけました。校舎案内やドッジボールなどで、交流を深めました。



## 部活動



6月4日(火)から部活動の練習開始を予定しています。運動部では、体力作りから始めて、少しずつ活動内容を増やしていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。